
 

 

令和6年11月27日（水） 

第1563回（当年度第16回）例会 

本日のプログラム 

卓話  

「一宮市内の犯罪情勢と防犯対策」  

一宮警察署  生活安全課  

課長  渡邊  泰之様  

□会長挨拶               大塚 省治 
 皆さんこんばんは、本日も例会にご出席いただきあり
がとうございます。 
 本日はクラブアッセンブリーにて、後
ほど先週末、９日(土)10日(日)に開催
された、2760地区の地区大会報告をさ
せていただきます。ご出席いただいた
会員の皆様には、長時間に亘りご苦労
様でした。大会において2023-24年度
（内田会長年度）の功績に対し、国際
ロータリーから「ロータリー賞」が授与
されました。内田直前会長のご努力に敬意を表し、本日、
表彰状を伝達します。 
クラブアッセンブリーという事で今月に開催される指名
委員会について、会員の皆様にお願いが御座います。指
名委員会は、理事会において承認された指名委員によっ
て開催されますが、次年度からは、８月７日の臨時総会で
承認いただいた理事・役員の定数の変更と、地区が推奨し
ている標準的なロータリークラブの常任委員会(クラブ管
理運営、会員増強、公共イメージ向上、奉仕プロジェクト、
ロータリー財団)の設置に沿った構成で、12月の年次総会
に理事・役員の発表が行われます。特に、奉仕活動が奉仕
プロジェクト委員会に一括されており、小委員会として職
業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕があるというと
ころですが、私達が覚えたロータリーと違い、職業奉仕が
幹で各奉仕委員会という考え方ではなく、ロータリー活
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2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1562回例会（当年度第15回の記録） 
 

□令和6年11月13日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 大塚会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ゲスト グエン ティ ホアイ トウオン様（米山奨学生） 

動の理念であるというところです。 
本日は指名委員会ならびに理事、役員、委員会構成につ
いてのお話しを聞いていただき、ありがとうございまし
た。また、指名された方々は、輝かしい創立35周年に向け
て、ご尽力されることと思います。とは言え、私の年度も
まだまだスタートしたばかりです。本年度は、創立35周年
を目前に控え「愛着と誇りある一宮中央ロータリークラ
ブ」をスローガンに掲げ、会員全員の居心地の良い場所に
なるよう、今後も努めてまいります。 

□ニコボックス（ABC順） 
☆理事会一同 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆春木和美君 もうすぐボジョレーヌーボーの解禁で 
       すネ。私のネイルも今日のお洋服もボ 
       ジョレーカラーにしました！ 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆石岡 歩君 本日より一宮中央ロータリーに入会さ 
       せて頂きます、石岡です。諸先輩方に 
       ご指導いただきたく、よろしくお願い 
       します。初ニコボックス！忘れません！ 
☆小島三男君 今日は、山田君の卓話を楽しみにして 
       います。よろしくお願いします！ 
☆松前憲典君 創立34周年記念例会には、宿舎でコロ 
       ナが発生して当日欠席をしました。例 
       会では、初代会長の締めの挨拶を大塚 
       会長に代読して頂きました。金壱萬円 
       を御礼の挨拶とさせて頂きます。 
☆宮田浩二君 わたしの目標、山田満さん、夢と希望 
       の人生。卓話楽しみにしています。 
☆森  眞君 浅井さん、永田さん、長橋さん、夕べ 
       はありがとうございました。 
☆森俊一郎君 山田満君、卓話よろしくお願いいたし 
       ます。 
☆長橋國和君 先日の間税会には各委員の方々ありが 
       とうございました。 
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次回 2024年12月4日（水）の例会予定 
 

クラブアッセンブリー 
年次総会 次年度理事役員選出 

会  長 大塚 省治君 
 

 去る11月9日･10日の２日間に亘り、2024-25年度国際ロー
タリー2760地区 地区大会が春日井ロータリークラブのホ
ストにより開催されました。 
 大会1日目は名古屋観光ホテルにて、吉川ガバナーから
は点鐘に続き、「ロータリーの基本はクラブにあり、会員増
強･会員基盤の強化は最優先事項です。行動計画4つの優
先事項に沿って戦略計画を立て、クラブを強化することが
必要です。ステファニーA.アーチックRI会長は『あらがえな
い魅力あるクラブとする必要があり、そのためにはインク
ルージョンと帰属意識が重要である。』と述べられました。
地区大会では奉仕の精神に満ちあふれた多くの会員が集
い、お互いに親睦と友情を深めることができます。思いが
けない出会いもあります。」とお話がありました。 
 次に、RI会長代理 水野功様から「アーチックRI会長のご
指名を受け、会長代理として本大会に参加できることを大
変光栄に存じます。アーチック会長は、今年度のテーマとし
て『The Magic of Rotary(ロータリーのマジック)』を掲げ、
ロータリーの力を通じて世界中の人々に影響を与えること
を目指しています。その中で、会長も強調しているように
【あらがえない魅力あるクラブ】を目標に、ロータリーの価
値をさらに高めていきましょう。また、もう一つの大きな使
命である平和の構築についても【分断された世界を癒や
す】というテーマのもと、ロータリーの力を最大限に発揮し
ていくことを強く支持します。共にロータリーの『マジック』
を実現し、地域と世界に貢献する力を広げていきましょ
う。」と語られました。 
 続いて、地区大会議事の報告事項2点と決議事項5点の
議事がおこなわれ、2006～07年ロータリー平和フォロー大

豆本由紀氏による「Journey as a peace builder～平和を
作るという仕事～」と題しての特別講演を拝聴しました。 
 終始和やかな雰囲気の中、アーチック会長の【あらがえな
い魅力あるクラブ】と【分断された世界を癒やす】のテーマ
が心に残る1日目でした。 
 名古屋国際会議場での大会2日目は、「書のまち春日井」
を彷彿させる春日井泉高校書道部の皆さんの圧巻の書道
パフォーマンスで盛り上がる幕開けとなりました。吉川ガバ
ナーの点鐘、そして「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活
動 成長するロータリー」のテーマに基づく主催者挨拶と
現況報告、水野RI会長代理からは、アーチック会長の「ロー
タリーのマジック」のテーマに沿って、RI会長メッセージと現
況報告がありました。 
 その後、地区大会決議事項報告、青少年交換学生紹介、
米山奨学生紹介、愛知ロータリー学友会紹介と続き、宮家
邦彦氏による「地政学と日本の大戦略」の記念講演を拝聴
させていただきました。 

 尚、当クラブの2023-24年度の功績に対して、国際ロータ
リーから「ロータリー賞」が授与され、またロータリー財団か
らもロータリー財団寄付認証バナーの贈呈がありました。 
 最後に、この地区大会は会員皆様にとりまして、楽しく有
意義な大会であったと存じます。ご出席いただいた会員の
皆様には長時間に亘りご苦労様でした。 
□会員卓話 

出席 

報告 

会 員 総 数 33名 
出席会員数 25名 

75.76％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（10/23） 
100％ 

☆永田 正君 山田幹事、10日の地区大会での細やか 
       な差配に感謝です。そして今日の報告 
       会ご苦労様です。 
☆西岡則男君 山田君、今日の卓話楽しみにしていま 
       す。宜しく！ 
☆大塚省治君 先日の地区大会にご出席いただいた会 
       員の皆様には長時間に亘りご苦労様で 
       した。石岡さん入会おめでとうござい 
       ます。今日からロータリーを一緒に楽 
       しみましょう。本日は山田幹事、卓話 
       よろしくお願い致します。 
☆佐藤祐造君 山田満幹事、お話を楽しみにしており 
       ます。 
☆柴田裕市君 先日のコラム欄に人生の黄金時代は老 
       いにあり！とありました。そうだ！こ 
       れからは今後の人生を有意義に楽しく  
       前向きに頑張り過ぎないように、頑張 
       って生きて行こう！ 
☆内田泰潤徳君 本日は新会員 石岡歩君を会員として 
       お迎えします。どんどん新会員が入会 
       するように皆様がんばりましょう。地 
       区大会報告及び会員卓話山田満さんよ 
       ろしくお願いいたします。 
□クラブアッセンブリー 地区大会報告 

「わたしの目標」 山田 満君 


